

# Victoire-Daubié. Belle fréquentation aux portes ouvertes

(Le télégramme le 21 février 2018)



Les professeurs d'EPS, Sylvie Simon, Vincent Miossec et Olivier Christ, ont présenté les différentes activités sportives, que le collège propose.

Vendredi soir, le collège Victoire-Daubié ouvrait ses portes aux futurs parents et élèves, souhaitant se faire une idée plus précise, sur l'établissement. Les familles ? qui ont été reçues, dans le hall d'entrée, par Jean-François Huot, principal, l'équipe éducative et l'association des parents d'élèves ? ont pu échanger avec les professeurs, dans leur classe. Plusieurs points ont été abordés sur les différentes options proposées pour les classes de sixième, avec entre autres les sections bilingue espagnol-anglais et allemand-anglais, ainsi que les sections sportives de football et danse.

## Co-enseignement en maths et en français

« Nous allons également poursuivre le co-enseignement en maths et en français, qui s'avère payant pour les élèves, avec deux professeurs pour une classe », précise le principal. Les familles ont pu entrevoir les enseignements et activités que pourront suivre leurs enfants tout au long de leur scolarité au collège, comme l'option latin, à partir de la cinquième. En troisième, une autre de découverte professionnelle permet aux élèves qui le veulent, de découvrir les métiers, les formations et le monde du travail. Côté sport, le collège poursuit les cours de surf en troisième. Pour ces derniers, qui sont programmés dans les heures d'EPS, aucune participation financière n'est demandée aux familles. « Pendant les cinq ou six séances les élèves, qui auront acquis leur PSC1 en amont de ce cycle, aborderont le secourisme, avec une application concrète en milieu maritime », conclut Jean-François Huot.